

2学年通信

新宮町立新宮東中学校
令和7年7月11日 第39号
文責:江頭 俊輔

[7月のスローガン]



るところはしっかりと引き締めて、学校生活に臨みましょう。

[家庭科の授業で和服の着付け実習を行っています]

花立花より柳川伝承まり・さげもん研究会代表の緒方文香様をお招きして、和服の着付けの実習を行っています。どの学級の生徒も慣れない様子で、でもどこか楽しげに和服の着付けを学びながら、日本の伝統的な和服に袖を通してました。地域の方々のご協力にも感謝ですし、素敵な体験ができたことにも感謝です。当たり前と思わず、素敵なかつらを今後の生活に生かしていきましょう。



[【保護者の皆様】家庭学習強化週間へのご協力、ありがとうございました！]

アンケートへのご協力ありがとうございました。今回は、アンケートの中から【基本的な生活習慣や学習習慣を身に付けるためにご家庭で工夫されている点】をご紹介させていただきたいと思います。

- スマホの時間とゲームの時間分、学習するように声かけしている。○スマホは21時、TVは22時までしか使えないように設定している。○宿題等を先に終わらせてから、スマホを渡している。○スマホの時間管理をしている。○早寝早起きの声かけをしている。

アンケート結果を見ると、スマホやゲームの時間を「子どもと話し合って」決めたり、制限したりしているご家庭が多かったです。2学期にも定期考査が控えていますので、ご家庭でも取組をお願いします。